

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa gambaran perilaku masyarakat dalam memanfaatkan fasilitas kesehatan untuk deteksi dini Covid-19 di Puskesmas Sekaran belum dimanfaatkan secara maksimal oleh masyarakat sekitar. Mereka masih berusaha melakukan pemulihan kondisi kesehatan sendiri terlebih dahulu sebelum menuju fasilitas kesehatan saat kondisi badan sedang tidak fit seperti biasanya.

Karakteristik masyarakat di wilayah kerja Puskesmas Sekaran banyak yang berusia reproduktif dan berpendidikan terakhir SMA, diikuti Sarjana, dan masih ada yang berpendidikan SLTP. Untuk informan yang mudah di temui saat penelitian sebagian besar bekerja sebagai ibu rumah tangga dan berjenis kelamin perempuan. Adapun informan laki-laki yang dapat ditemui berprofesi swasta dan dosen yang sedang melaksanakan kerja dari rumah.

B. Saran

Berdasarkan hasil pengkajian penelitian di lapangan maka peneliti bermaksud memberikan saran, yaitu sebagai berikut :

1. Bagi masyarakat umum

- a. Covid-19 merupakan penyakit menular dan berbahaya yang penyebarannya sangat cepat. Perlunya penerapan protokol kesehatan dengan menerapkan 5M serta jangan bosan mengikuti berita perkembangan covid-19.
- b. Puskesmas merupakan salah satu fasilitas kesehatan yang hampir di berbagai wilayah telah didirikan puskesmas, dimana memiliki fasilitas layanan kesehatan disbanding klinik swasta serta biaya yang dikeluarkan terjangkau. Untuk itu manfaatkan fasilitas puskesmas tidak hanya sebagai tempat mencari obat namun dapat digunakan sebagai pencegahan, pemulihan, dan mendapatkan edukasi kesehatan.

2. Bagi tenaga kesehatan

Masih ditemukannya masyarakat yang membeli obat tanpa resep dokter serta takut mengunjungi fasilitas kesehatan khususnya puskesmas dikarenakan tersebarnya berita hoax yang ada di media sosial maka perlunya melakukan promosi kesehatan yang dapat mengedukasi masyarakat untuk memanfaatkan fasilitas kesehatan khususnya puskesmas.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian ini dilakukan disaat ada lonjakan kasus covid-19, maka waktu penelitian terbatas sehingga disarankan agar peneliti selanjutnya bisa mendapatkan penelitian yang lebih valid dan tetap

membantu mengedukasi masyarakat agar memanfaatkan fasilitas kesehatan khususnya puskesmas agar gejala covid dapat terdeteksi lebih dini